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LA MANCHA - Soceélamos
También piden a losé Bono que negocie con el Gobierno central la 
prolongación de la red de cercanías regional hasta Socuéllamos ■

El Ayuntamiento se adhiere a la petición del 
AVE por Tomelloso y Argamasilla de Alba
el Ayuntamiento de SocuéJIamoí, se ha adheri
do a los acuerdos adoptados por los plenos de 
ios consistorios de Tomelloso y Argam asilla de 
Alba demandando que el AVE M adrid-Jaén pase 
y pare en es*a comarca. Adem as, el portavoz

t Jibe recordar que en el Pleno de 
Si Corporación Municipal de To • 
modoso eoiresponrmoíe al mes de 
apodo ,e ap>obó luid moción íik> 
uiucioijal poi la que se solicita re
querir ai minidío de. fomento a 
que rnodií i que; el trazado de la lí
nea AVhMadíia-.íaéi' incluyendo 
una estación que dé servicio a 
Tomelloso y Argamasilla de Alba, 
a que autoricen el estudio infor
mativo de trazado de ferrocarril por 
Tomelloso y Argamasilla de Alba 
y requerir al presidente del Gobier
no y al Consejo de Ministros a que 
incluyan una partida en los Pre
supuestos Generales del Estado 
para el año 2004 una partida eco
nómica destinada a estos fines.

Plan de Transportes
01 texto de la moción también 

solicitaba instar al piesidente de 
la Junta de Comunidades de Cas- 
til la-La Mancha para que negocie 
y pacte con el Gobierno de Espa
ña la inclusión de Tomelloso y Ar
gamasilla de Alba en el trazado 
Madrid-Jaén y que cumpla con lo 
dispuesto para esta comarca con 
respecto a la red regional de ferro
carril en el 11 Plan Director de 
Transportes de Castilla-La Man
cha.

deí FP, Da vid Salmerón desde este Ayuntamiento 
se ha pedido tam bién al presidente de la  Junta 
de Com unidades, José Bono, que negocie con 
el Gobierno central la prolongación de la red de
cercanías regional hasta Socuéllamos.

i  Un convenio mejorará el suministro eléctrico
La Consejería de Industria y Trabajo ha suscrito un convenio con 
Unión Penosa para la Instalación de un nuevo circuito de salida 
desde la subestación de Socuéllamos, con el objetivo de atender el 
incremento de la demanda de suministro de energía eléctrica en
ese municipio,
£1 convenio, con un montante total de 100.393 euros, sufragará la 
instalación del nuevo circuito de salida. De esa cantidad, la
Consejería de Industria y Trabajo aportará 30.118 euros, el 30 por 
ciento del importe global del presupuesto de las obras.
Según el acuerdo, los trabajos para reforzar la Infraestructura 
eléctrica de Socuéllamos deberán estar acabados antes del 1 cié 
diciembre de este año.
Este convenio forma parte de la política de colaboración que 
mantiene industria y Trabajo con Unión Fenosa para incrementar
los Indices de calidad energética en nádeos de población de la 
región donde las instalaciones son propiedad de la compañía 
eléctrica.

El arreglo de las carreteras de Las M esas y E l Provendo 
centró la reunión con el delegado de Obras Públicas
El Ayuntamiento de Socuéllamos 
ha pedido a la Junta el arreglo de 
las carreteras de Las Mesas y Bi 
Provencio. Para ello, el alcalde de 
Socuéllamos, Sebastián García, se 
reunió recientemente en Ciudad 
Real con el delegado provincial de 
Obras Públicas de la Junta de Co
munidades, Lorenzo Selas, para 
solicitarle el ensanche y mejora 
de las carreteras de Las Mesas y 
El Provencio, así como la supre
sión de las curvas de la carretera 
de Pedro Muñoz.

En la reunión, Sebastián Gar
cía reiteró la petición, hecha por el 
Pleno y el Consejo Local Agrario, 
de construir puentes sobre los ca
minos agrarios Alcázar y Capitán 
que permitan la accesibilidad a los 
mismos una vez terminada la va
riante que se está construyendo 
y que circunda la población.

El delegado provincial de 
Obras Públicas confirmó al alcal
de que el camino Capitán tiene tra
mitado el expediente.

En esa reunión se acordó tam

bién que una vez terminada la va
riante se firmará un convenio para
la urbanización de la calle Mani
gua en la entrada por la carretera 
de Tomelloso. M

El alcalde solícita a la Junte la 
ap ertu ra  d e  o tra  au la  en  e l C A I
El alcalde de Socuéllamos, Se
bastián García, se reunió en Ciu
dad Real con la delegada de 
Bienestar Social de la Junta, Pra
do Pérez, para tratar la necesi
dad de abrir un aula más en el 
Centro de Atención a la Infan
cia (CAI) “Arco l i s ” que permi
ta este curso escolarizar a los 25 
niños que hay en lista de espe
ra.

Según García, la delegada se 
comprometió a que los servicios 
técnicos provinciales enviarían 
a los municipales los requisitos 
que debe cumplir esa aula toda 
vez que el Ayuntamiento ha pro
puesto diversos locales munici
pales. La intención del Ayunta
miento es que en noviembre se 
pueda abrir esta aula dando una 
solución a la gran demanda de 
plazas escolares infantiles.

Esta aula sería una solución 
provisional por lo que el Ayun

tamiento ha vuelto a presentar a 
la Consejería el proyecto de am
pliación del CAL Según el alcal
de, Prado Pérez se comprometió 
a que en los presupuestos re
gionales del próximo año se 
recogería una partida para la 
ampliación del centro.

Centro de la Mujer
Otro tema que trataron Gar

cía y la delegada fue la apertura 
del Centro de la Mujer, para el 
cual se ha adquirido mobiliario 
pero falta la firma de un conve
nio que financie el personal y el 
mantenimiento del centro.

El alcalde también trató con 
la delegada de Bienestar Social 
la necesidad de tener comedor 
en el Centro de Mayores y ser
vicio de comida a domicilio, para 
lo cual se pidió la ampliación del, 
convenio de colaboración entre 
Junta y Ayuntamiento.

La Cuenta General 2002 presentó 
un superávit de 1.304.220 euros
El Pleno del Ayuntamiento de 
Socuéllamos aprobó la Cuenta 
General del ejercicio 2002, que 
re fle ja  unos ingresos de 
9.452.063 euros y unos gastos 
de 8.742.670 euros lo que supo
ne un superávit de 1.304.220 
euros, con un remanente nega
tivo de 276.684 euros.

En ese Pleno el Ayuntamien
to concedió diez subvenciones 
a empresas por un montante to
tal de 10.370 euros premiando 
así la inversión y la creación de 
puestos de trabajo. A otras em
presas se les concedió la reduc
ción de tasas de apertura o de 
construcción.

Otro punto que se aprobó en 
el Pleno fue el convenio que se 
ha suscrito con la titularidad del 
colegio concertado Nuestra Se
ñora del Carmen por el cual el

Ayuntamiento aportará 9.000 
euros a la Asociación de Padres 
y Madres del colegio para finan
ciar la contratación de dos pro
fesoras de educación infantil.
. También en esa sesión ple- 

naria se aprobó la firma de un 
convenio de colaboración con 
la Diputación Provincial de Ciu
dad Real para la implantación y 
acceso a las nuevas tecnologías, 
así como la solicitud de subven
ción a la Consejería de Ciencia y 
Tecnología para favorecer el ac
ceso al servicio de Internet de 
banda ancha vía satélite.

Además se adjudicó la obra 
de mejora en los sistemas de 
abastecimiento y saneamiento y 
se aprobó la memoria de ejecu
ción de obras de conexión a las 
redes de abastecimiento y sa
neamiento.

El Ayuntamiento quiere comprar los 
terrenos de “ñancacor”
El pasado 18 de septiembre el 
alcalde de Socuéllamos, Sebas
tián García, se reunió en Madrid 
con el subdirector general de 
Patrimonio de la Tesorería Ge
neral de la Seguridad Social, Ju
lio Mejías, con la intención de 
hacer firme la compra de unos 
terrenos embargados por este 
organismo a la desaparecida 
empresa “Plancacor”. ...

El Ayuntamiento quiere ad
quirir esos terrenos, 12.000 me
tros cuadrados situados en la

carretera de Záncara junto al 
Instituto “Femando de Mena”, 
para realizar un plan de actua
ción urbanística que permita la 
implantación de empresas en 
esos terrenos. La propuesta de 
compra del Ayuntamiento es de
48.000 euros.

Por otra parte, el Ayunta
miento está negociando con la 
Consejería de Industria y Tra
bajo la agilización de las obras 
.deLpotígono.mdustrial “El Lla
no” propiedad de la Junta.
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